
COMENZAMOS EL AÑO SIN UN CLARO HORIZONTE RESPECTO AL CARRIL-“BICI”

Sigo con mi verso claro

machacando en hierro frío

con respecto al carril-“bici”

pero aún nada he conseguido.

El metal de la alcaldesa
junto con el de su equipo

es de una aleación rara,

¡¡pero rara, “tela”!, digo!!,

que no lo calienta a golpes

ni el más pesado martillo

sobre el yunque del herrero

de buen acero y fornido.

Llevamos ya cuatro años,

o más bien ya casi cinco,

dándole <vara> al carril-

“bici”, pero da lo mismo,

porque en el Ayuntamiento

no está el proyecto bien visto;

y sí ven a los ciclistas

tal como a unos raros bichos,

que van desde un lado al otro

pedaleando en sus biciclos,

sin verter contaminantes,

sin emitir ningún ruido;

y por si esto fuera poco

van realizando  ejercicio

que a la salud bien le viene.

¿ No son estos beneficios─
a la vista relevantes

para un carril-“bici, amigos?

Los que en bicicleta andamos,  

que somos los que sufrimos

las consecuencias diarias

de vernos desprotegidos,

en el mar circulatorio

entre cientos de vehículos,

vamos hasta el gorro estando, 

o hasta algo más…, que no digo,

pero se lee entre renglones,

bastante claro y conciso.

Por lo tanto, desde aquí,

MASACRÍTICA y yo mismo,

desde este humilde romance

al pie del cañón seguimos.

<<Somos duros de roer

y no pedimos caprichos,

está en casi toda España,

 ¿Ciudad Real va a ser─  

distinto…?

                                                                                         Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO
A TODO EL PERSONAL DE  “MASACRÏTICA”, POR EL AGUANTE DEMOSTRADO, SIN UN ÁPICE DE 

DESFAYECIMIENTO, VAYA ESTE POEMA EN HONOR A Manuel GONZÁLEZ FERNÁNDEZ (Señor 
Manolo), COMPAÑERO FALLECIDO, QUE COLABORÓ EN ESTA LUCHA Y QUE POR DESGRACIA NO 

HA LOGRADO VER SUS FRUTOS.  E.P.D.


